Le président de Cuba félicite la Troupe de Théâtre Escambray



La Havane, 28 novembre, (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a félicité la troupe de théâtre Escambray à l'occasion du 50e anniversaire de sa création.

Dans un message, Miguel Díaz-Canel a relevé que cette troupe a été, durant un demi-siècle, un exemple de constance, de foi en la capacité émancipatrice de la culture et d'engagement envers le peuple et envers le processus révolutionnaire.

Le chef d'état cubain a évoqué des figures comme Sergio Corrieri et Gilda Hernández qui ont guidé beaucoup d'autres acteurs décidés à porte leur art aux montagnes et aux communautés situées dans des coins reculés.

 $\frac{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177673-le-president-de-cuba-felicite-la-troupe-de-theatre-escambray}$



Radio Habana Cuba